

Randonnées en Corrèze : Le Lonzac

Date :

Mardi 15 octobre

Lieu de la rencontre :

Le Lonzac

Circonscription :

Tulle Nord

Référent :

M Donzeau

Personnes présentes :

M Donzeau, M Lenoir

Activité :

Randonnées

Cycle :

Cycle 2 et 3

Effectif :

125 élèves

Dans le cadre du programme « 19 balades en Corrèze », l'USEP 19 a organisé des randonnées pour les scolaires en collaboration avec le Conseil Général et la fédération française de randonnées. Elles avaient pour but d'allier activité physique et découverte du patrimoine local. Cette rencontre a regroupé les classes du secteur du Lonzac (Chamboulive, Seilhac, Espartignac, Saint-Jal, Le Lonzac). Ils ont eu l'occasion de découvrir l'histoire et les environs de ce bourg ancienne gare de la voie du Transcorrézien. Monsieur Rabat a aussi eu à cœur de raconter le passé des résistants de ce village. La randonnée s'est achevée autour d'un goûter offert par la municipalité du Lonzac.



LE LONZAC

BALADE USEP. À l'occasion de la quinzaine de la randonnée à l'école, avec la participation du Conseil général de la Corrèze, du CDRP 19 et de l'USEP 19, Le Lonzac organise, demain, une balade pour les écoliers.

L'accueil des classes se fera au stade du Lonzac, à 10 heures. Si le temps n'est pas de la partie, il se fera sur la place du Lonzac afin de regrouper les classes dans la salle des fêtes. Un parcours d'environ 7 km fera découvrir les alentours et l'histoire du village situé aux flancs des Monédières. Les classes attendues viennent des écoles de Chamboulive, Espartignac, Saint-Jal, Seilhac et Le Lonzac. 📍